

“LA TARDE” EL ENIGMA ACLARADO

Los pobladores de Itacuararé

El laconismo telegráfico causa muchas veces incertidumbre y otras hace que se divulguen cosas que no han ocurrido. Así ocurre que se digan barbaridades *kolosales* como suele hacer con frecuencia nuestro vecino Taita Pancho.

Séanos permitida a manera de introito esta broma, luego que advertimos al lector que hablamos en serio.

Venimos a hablar otra vez sobre el ya sonado asunto de las tierras de Itacuararé. Y venimos no sabemos si por centésima o milésima vez, a ocuparnos de aquellos pobladores, porque no podemos jamás silenciar injusticias, ni queremos ocultar las verdades que se vienen a los puntos de nuestra pluma.

Se ha dicho que nuestros gobernantes son incapaces de abrir rumbos a la colonización, y esa afirmación la robustecen a diario los hechos que como película cinematográfica se van sucediendo en las distintas regiones territoriales.

Ahí está fresco para ofrecerlo al público comentario, el caso de ese esforzado núcleo de colonos de Itacuararé, que casi es seguro han de tener que levantar sus viviendas donde un buen día las plantaron para poder desprenderse de las garras de los codiciosos.

Habíamos dicho en un artículo anterior, basándonos en un telegrama del señor Alegre, que quedábamos en la duda de si se había rematado o no la planta urbana, que según información del ingeniero Fouilland, era propiedad fiscal.

El enigma ha sido aclarado y la incertidumbre quedó disipada. La planta urbana de Itacuararé ha sido comprada por un señor Banan, que pagó a razón de setenta y cinco pesos por hectárea, precio que sobrepasa en mucho al calculado por los vecinos.

Nosotros no conocemos ni nos interesa saber quién es ese señor Banan, pero ello no nos inhibe de las naturales deducciones.

Es de suponerse que el citado comprador no se haya embarcado en esa operación por simple placer de *sport* y que aún siendo quizá un desconocedor de Misiones, haya investigado cual es la situación topográfica de esos terrenos. De esa información el señor Banan, a quien nos abstendremos de darle el título de especulador, habrá aprendido que las tales tierras constituían la planta urbana de todo un pueblo de esforzados trabajadores, quienes de ha tiempo tenían instalada a ll su casa e intereses de valía. Después de esa lección el alumno quedaba ya en condiciones de

FARMACIA MISIONES

ATENDIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUÍMICOS FARMACÉUTICOS

EX-INTERIENOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 A 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS — ESTERILIZACIONES — EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECETAS—SUEROS ARTIFICIALES—DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL — POSADAS—Misiones

lanzarse a la aventura sin peligro de equivocarse. El negocio ofrece a la primer ojeada hermosas perspectivas y sería injusticia desdenarlo.

Los pobladores antes de mudar sus casas, que significan nuevos sacrificios y gastos, optarán por comprar los lotes sobre los que están instalados, pagando más de lo que valen. El señor Banan, sacará unos cuantos pesos líquidos sin trabajo de ninguna especie. Sin suponerlo como decimos, especulador, el hombre quiso aprovechar la *volada*. Disponía de algunos miles de pesos, que lo mismo que otros muchos millones se están apolillando en las cajas de los Bancos, y pensó emplearlos con objeto de que le rindieran un pequeño tributo.

La culpa no la tiene en este caso el señor Banan, y mucho menos los vecinos de Itacuararé, víctimas inocentes de esta cruzada, la culpa la tiene el gobierno nacional, primero, por haber fundado un pueblo en tierras particulares, y segundo, por la imperdonable desidia puesta de maripifisto en la actual emergencia, al negarse a comprar en beneficio del propio país, esas tierras.

Digase después que se estimula la colonización, que se ayuda a los agricultores, y no sabemos cuantas promesas más, para luego abandonarlos dejándolos en la desventaja de alejarse del suelo que han regado con su sudor o someterse a las iras especulativas de cualquier latifundista.

Gente que se va

Apesar de los cantos-laudos de algunos de nuestros financistas, la situación económica del país, ofrece en la actualidad perspectivas poco consoladoras. Hay un malestar general que mantiene en estado vegetativo al comercio, y ahonda la miseria entre las clases trabajadoras, condenándolas a una vida de vigilia.

Dan palmaria comprobación de este estado de cosas que comentamos, las caravanas de braceros que se ansentan del país, buscando ambiente más propicio para emplear sus energías. No se diga que hablamos de puro des-

ACABA DE APARECER

“La Guerra de Francia”

POR

León R. Naboulet

Se vende en la “Librería del Colegio” a \$ 1.00 el ejemplar.

contentos, ni se tache de parcialidad nuestras apreciaciones al omitir los juicios que anteceden.

La Dirección General de Inmigración, con una elocuencia que nadie se atreverá a desmentirnos, ofrece las cifras estadísticas que insertamos a continuación las que si bien no demuestran que vivimos en un país inmensamente rico, dicen con toda claridad que no hay trabajo y la gente trabajadora se ve forzada a irse, por no soportar los terribles rigores de la desocupación.

Veamos ahora los lectores, los datos a que más arriba nos referimos:

«Año 1914: entrados, 131.267; salidos, 172.468; saldo en contra 41.201.

Año 1915: entrados, 53.517; salidos, 111.489; saldo en contra, 57.663.

Año 1916 (siete meses) entrados, 20.183; salidos, 40.125; saldo en contra, 19.942.

Resulta, pues que durante los dos años y medio últimos han entrado en el país 204.000 pasajeros y salieron 324.000 y que por 18.000 inmigrantes llegados, emigraron hasta Diciembre de 1915 288.000; a los que falta agregar los que marcharon durante los nueve meses últimos y cuya cifra no se conoce, aunque se supone importantísima.

La Argentina ha perdido, pues, una población permanente de más de 227.000 habitantes en solo ese pequeño período de tiempo, lo cual, con todas las reservas mentales, podría hacerse subir a 300.000.

Lo que quiere decir que si no acudimos a corregir las causas originarias de ese fenómeno, continuaremos perdiendo población obrera «que es la que emigra» en el preciso momento en que más falta le hace al país.

El hecho dado a conocer por la Dirección de Inmigración es gravísimo y afecta seriamente a

la economía nacional, constituyendo uno de los problemas más imperiosos del presente».

CHACO

Varias Noticias

En homenaje al aniversario de la muerte de Sarriento, ayer la Escuela local N. 59, celebró una fiesta íntima conmemorativa, en la última hora de clase.

El nuevo Comisario Lusardi capturó a los sujetos Abdón y Fidel Toledo por denuncia de robos de animales de la colonia Zapallar, y no poder comprobar la propiedad de 120 terneros recién marcados y que dicen son hijos de 20 madres. En la fecha fueron remitidos a Resistencia.

El mismo funcionario consiguió se casara la menor Gregoria Gimenez, de 14 años que se figó del hogar con Agustín Alfonso, de 25 años, sirviéndoles de padrino y obteniendo la conciliación de los padres ofendidos que denunciaron el hecho. Así mismo detuvo al individuo Jacinto Caballero, cuya captura está recomendada desde el 1º de Enero de 1914, por lesiones, en la Sábana.

La Exposición Regional del Chaco fué visitadísima estos últimos días, y me informan que adquirió un éxito colosal, bajo todo punto de vista. Figura una gran lista de premios para los mejores expositores.

El magisterio espera con impaciencia el nombramiento del Inspector General de Escuelas de Territorios, deseando sea un profesional de reconocidos méritos y que reporte un beneficio a las escuelas y al personal enseñante.

Corresponsal
Col. Urbana—Quilipi, Sbre. 12.

NOTAS CIENTÍFICAS

CIENCIA ARGENTINA

Un remedio extraordinario

El cuerpo médico de Rosario de Santa Fé, en vista de las publicaciones hechas sobre las curaciones rápidas de varias personas que sufrían de reumatismo,

Jabón Montejano

*Tiene un agradable olor,
Espumoso y resistente,
Es de todos el mejor.
Así lo dice la gente.*

cáncer, tuberculosis y entredadas de la piel, por un remedio a base de vegetales que prepara el doctor Pablo Cogorno, abogado, ha elevado una nota al presidente del Círculo Médico, doctor Maniagurria, solicitándole una reunión extraordinaria para tratar este asunto.

Como se citan casos concretos, el cuerpo médico se propone efectuar una investigación científica de este remedio, que su inventor, el doctor Cogorno, facilita gratis a todos los enfermos que lo solicitan.

Se dice que el producto de referencia es un poderoso bactericida.

Cualquier insecto que se arroja dentro del líquido, muere fulminado, y si se vierten unas gotas sobre un trozo de carne putrefacta, desaparece instantáneamente el mal olor y cesa la descomposición.

El presidente del consejo de higiene, doctor Dionisio N. Solari, que ha aplicado este remedio a más de 160 personas desde mediados de Agosto hasta la fecha asistirá a la reunión del cuerpo médico, y probablemente solicitará que se permita la asistencia a los representantes de la prensa y también que presente alguno de los casos traídos.

Propondrá a sus colegas, como la mejor comprobación de los hechos, que le remitan enfermos, a quienes someterá al tratamiento.

REGISTRO CIVIL

Movimiento habido desde el 1º hasta el 15 de Septiembre de 1916

Nacimientos Vivos— Varones legítimos 6; mujeres legítimas, 9; varones ilegítimos, 2; mujeres ilegítimas 5. Total 22.

Defunciones—Día 1º—Antonio César Galeano, de 4 años, argentino, calle Santiago del Estero entre Colón y Félix Azara. Lorenza Brites de Esquivel de 78 años, paraguaya, viuda, en el «Barrio Blosset».

LA PORTEÑA

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA
Calle Bs. As. esq. S. Martín

TIENE DE TODO PARA
SEÑORAS
HOMBRES
NIÑAS
NIÑOS
Y BEBÉS

más barato que en otra Tienda,
siendo toda su mercadería
nueva y de 1ª calidad.

EN LIQUIDACIÓN

Gran cantidad de Blusas, Ropa Blanca para Señoras, Fiestas, Puntillas, Camisetas, Chorreros, Sedañitas, Batistas, Corsets, Yuyitas, Alemanacos, Servilletas y ropadoras. — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumidor.

TRIBUCIO P. HUERTES.

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHIPE
CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS, CIENTÍFICOS, LITERARIOS Y DE INTERESES GENERALES

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Hotel 'Misiones'
SERVICIO ESMERADO
TODOS LOS DIAS
NUEVO MENÚ

Día 2—Corina Solís, de 7 meses, argentina, chacra No. 44.
Día 3—Feto sexo masculino, hijo legítimo, calle Buenos Aires y Roque Pérez, Carmen Rebollo, de 19 años, argentina, soltera, en el Hospital de Caridad.
Día 4—Agneda Maidana, de 15 años, argentina, soltera en el Hospital de Caridad. Isidro Ramirez, de 26 años, paraguayo soltero, talabartero, en el Hospital de Caridad.
Día 5—Feto sexo masculino, hijo legítimo, chacra No. 157. Enrique Carral de 13 meses, argentino, en el Hospital de Caridad.
Día 6—Feto sexo masculino, hijo legítimo, calle San Luis y Tucumán.
Día 7—Paulina Zamudio, de 70 años, argentina, soltera, en el Hospital de Caridad. Felisario Hidalgo, de 27 años, argentino, casado, dependiente de comercio, chacra No. 3.
Día 8—Andrea Medina, de 7 días, argentina, calle San Luis y Alvear. Dionisio Galeano, de 4 meses, argentino, chacra No. 71.
Día 9—Feto sexo femenino, hij

legítima, calle Rivadavia y Alvear.
Día 10—Carlos Fleitas, de 60 años paraguayo, casado, calle Félix Azara y Salta.
Día 11—Irma Peralta, de 2 años, argentina, calle Catamarca y Jujuy. Julio Fernández, de 3 días, argentino, calle Santa Fé y Félix Azara. María García de Díaz, de 37 años, española, casada, calle Rivadavia y Alvear.
Día 12—Natividad Forreyra, de 55 años, paraguaya, soltera, calle Alvear y Alto Paraná.
Día 12—Feto sexo femenino, calle Catamarca entre Jujuy y Avenida Corrientes.
Día 14—Leonor Delvalle, de 2 meses, argentina, chacra No. 66.
Feto sexo masculino, hijo legítimo, chacra No. 26.
Matrimonios—Día 2—Basilio Cheliche, uruguayo, foguista, con Feladoffia Fernández, paraguaya.
Día 6—Ramón del Carmen Ramos, argentino, jornalero con Jovita Ponco, uruguayo.

LA GUERRA EUROPEA

Avance francés en el Somme—Ocupación de Sanchaut—
En el frente de Oriente—Florina ocupada por los aliados—Fuerzas búlgaras rodeadas en Macedonia—Operaciones en el frente italiano—Progresos en la zona del Trentino—Violenta lucha en el valle Sagara—Pérdidas de los austriacos—El avance ruso en los Cárpatos.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Sbtre. 19.—
Prosigue sin miras de solucionarse la huelga declarada por los enfermeros.
—El Congreso nacional de medicina, volverá a reunirse hoy en salón de actos públicos de la Facultad de Medicina.
—En la sesión que celebrará hoy el senado, es posible quede resuelto el pedido de intervención a la provincia de Entre Ríos.
Paris, Sbtre. 19.—Las informaciones publicadas por el gobierno referentes a la marcha de las operaciones, registran las siguientes novedades:
Continúa con éxito el avance de los franceses y británicos en la región del Somme.
Los franceses ocuparon Semikaurt que fué evacuado por los alemanes, después de un recto combate. Las tropas republicanas capturaron numerosos prisioneros.
Los aliados avanzan actualmente por ambos lados del río Somme. Los germanos llevaron dos contra ataques contra nuestras posiciones recientemente conquistadas, pero fueron rechazados.
En el frente de Verdún la situación permanece estacionaria. Con menos violencia desarrolláronse duelos de artillería en ambas orillas de Mosa.
Atenas, Sbtre. 19.—Anunciábase que los aliados ocuparon la localidad de Florina, situada en la frontera greco-serbia, de la que fueron desalojados los búlgaros.
Atena, Sbtre. 19.—Llegaron

a esta capital las tropas griegas que defendía a Kavaia.
Atenas, Sbtre. 19.—Informaciones recibidas en esta capital, refieren que los búlgaros están avanzado por la región de Sobudja, donde se vienen librando desde hace algunos días combates violentos.
Londres, Sbtre. 19.—Despachos recibidos de Salónica transmiten la noticia de que las tropas franco-serbias rodearon a los búlgaros al noroeste de la Macedonia, causándoles bajas de consideración y gran número de prisioneros.
Agregan los telegramas que los serbios tomaron la cresta del monte Kajmackalu, que estaba defendida por los búlgaros.
Roma, Sbtre. 19.—Un parte del Ministerio de la guerra, dice que los austriacos persistieron en sus ataques en el Carso, lo que fueron totalmente rechazados por las tropas peninsulares.
El enemigo evacuó muchas de las posiciones que ocupaba, acosado por el fuego de la artillería italiana.
Roma, Sbtre. 19.—Anunciábase que la escuadrilla de aeroplanos enemigos que volaron sobre la ciudad de Mestre, no causaron víctimas personales siendo insignificantes los daños materiales causados por las explosiones.
Roma, Sbtre. 19.—Nuevas informaciones del Estado Mayor italiano indican que, en el sector del Trentino las tropas alpinas continúan avanzando en todo el

frente.
Durante las últimas 48 horas los alpinos lograron ocupar diferentes puntos de los que dominan el Valle Roveretto.
La lucha se intensifica con más violencia en el valle Sagara. Los austriacos realizaron un asalto a nuestras posiciones, el que se desarrolló con todo impetu.
La lucha entre nuestras tropas y el enemigo, se libró a la luz de los reflectores eléctricos.
A las 11 de la noche el enemigo se retiraba en completo desorden. Se calcula que en los tres asaltos, las pérdidas austriacas ascendieron a 1.500 muertos y más de 800 heridos. Los austriacos perdieron además un cuantioso material de guerra y numerosos prisioneros.
Petrograd, Sbtre. 19.—Un comunicado del Estado Mayor ruso, informa que en el frente de los Cárpatos los moscovitas prosiguen avanzando con suma rapidez. El enemigo retráse de muchas de las posiciones que ocupan.
Los prisioneros austriacos tomados cuando la toma del monte Kapul, declaran que en el ejército austriaco se nota cada día mayor desmoralización.
Las tropas del general Brusiloff, ganan terreno en las cercanías de Kalieg.

Crónica Social

Viajeros
A Buenos Aires el señor Domingo López.
—A Loreto el señor Arturo Oliveira.
—De Santa Ana el señor Juan Marquez.
—Del mismo punto el señor Demetrio Oley.
—De Santos Tomé la señora Adelfa Dos Santos de Trapat.
—Después de un mes de ausencia regresó a esta el señor Luis Garracino.
Enfermos
Mejorado de la enfermedad que lo retuvo en cama durante algún tiempo el señor Lisandro Ríos.
—Enfermo el niño de los esposos Montejano-Meseguer.
GUBERNATIVAS
Esta Gobernación por decreto de la fecha, ha nombrado celador de la Cárcel Pública de esta localidad, al señor Juan Hamell, en reemplazo de D. Alfredo Villalva que renunció.
Esta Gobernación ha expedido por cuenta y orden del Ministerio de Justicia e Instrucción Pública, la orden de 4 pasajes a la empresa de navegación del señor Domingo Barthe de esta ciudad, a la Capital Federal, para la conducción de los penados Marcelo Martínez, Pancho Benítez, Sixto Barreto y Cándido Francisco de Vega, y tres pasajes para los gendarmes que los custodian.

Aviso de licitación

Llámanse a propuestas por el término de treinta días, para la ejecución del servicio de transporte local de correspondencia en Pozadas.
Por el pliego de condiciones y demás datos ocurrir a la Oficina de Correos de Pozadas.
Pozadas, Setiembre 18 de 1916.
J. B. GONZÁLEZ.
Primera publicación el 18 de Setiembre. Vence el 17 de Octubre.

RESERVADO.
PARA LA
Cerveza 'Santa Fé'

JUDICIAL
POR
JACINTO RECA
Las hermosas Chacras conocidas por
'El Palomar' y 'Gordillo'

El Domingo 24 de Septiembre a las 9 m. en la Confitaría 'La Amistad' frente a la Plaza 9 de Julio, remataré en LOTES de acuerdo con los planos, estas DOS espléndidas chacras que son una continuación de la ciudad.

Detalle de los Lotes con sus respectivos precios de
BASE:

Chacra 'El Palomar'

Manzana A	Lotes 1, 3 y 10 a \$ 200.00 cada uno » 2, 5 y 7 a » 180.00 » » 4, 7 y 9 » 160.00 »	Manzana B	Lotes 1 y 6 a \$ 170.00 cada uno » 2 al 5 y 7 al 10 » 150.00 » » 1 al 6 » 110.00 »
Manzana C	Lotes 1 y 6 a \$ 170.00 cada uno » 3 al 5 y 7 al 10 » 150.00 » » 11 al 16 » 110.00 »	Manzana D	Lotes 1 y 4 a \$ 200.00 cada uno » 5 al 8 » 120.00 » » 2 y 3 » 150.00 » » 9 al 12 » 140.00 »
Manzana E	Lotes 1 al 4 y 9 al 12 \$ 140.00 cada uno » 5 al 8 » 120.00 »	Manzana F	Lotes 7 al 10 a \$ 150.00 cada uno » 1 al 6 y 11 al 16 » 110.00 »
Manzana G	Lotes 7 al 10 a \$ 150.00 cada uno » 1 al 6 y 11 al 16 » 110.00 »	Manzana H	Lotes 1 y 10 a \$ 200.00 cada uno » 5 y 6 » 180.00 » » 2, 3, 4, 7, 8, 9 » 160.00 »

Chacra 'Gordillo'

Manzana A	Lotes 1 y 8 a \$ 210.00 cada uno » 2 al 6 » 180.00 »	Manzana B	Lotes 1 y 8 a \$ 250.00 cada uno » 2 al 7 y 9 al 16 » 210.00 » » 10 al 15 » 180.00 »
Manzana C	Lotes 1 y 6 a \$ 205.00 cada uno » 2 al 5 » 170.00 » » 7 al 10 » 190.00 » » 11 al 16 » 130.00 »	Manzana D	Lotes 1 y 6 a \$ 190.00 cada uno » 2 al 5 » 160.00 »
Manzana E	Lotes 1 al 5 a \$ 130.00 cada uno » 6 al 9 y 11 al 13 » 130.00 » » 10 y 14 » 210.00 »	Manzana G	Lotes 1 y 7 a \$ 195.00 cada uno » 8 y 11 » 250.00 » » 12 » 140.00 » » 9 y 10 » 210.00 » » 2 al 6 » 150.00 » » 13 al 18 » 125.00 »

Manzana F
Lotes 2 al 9 a \$ 250.00 cada uno

Condiciones de venta:
25% al contado, resto pagadero en QUINCE MENSUALIDADES en cuotas iguales AL CONTADO 10% de descuento sobre la parte correspondiente al plazo.
SENA 10%—COMISION 3% pagaderos en el acto.
El comprador puede optar por firmar un Boleto de Compra-Venta dándole la posesión de inmediato ó efectuar escritura con hipoteca.
Deberá efectuarse la escritura dentro de los 30 días después que haya sido aprobado el remate por el Sr. Juez de 1ª Instancia en lo Civil de U. de Corrientes Dr. Danusso.
Gastos de escritura y demás por cuenta del comprador.
Por más datos a mi escritorio calle Bolívar esquina Ayacucho.
J. RECA.

¿Querés vestir á la moda?
LA CASA **TERZI** Satisfará
vuestro deseo

Una que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con esmerada puntualidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Seleccionado sock de marcadurias inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte
Lotes de todos tamaños y à 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.— Titulo provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse à:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Granja 'Buena Vista'
Quinta N.º 96 y 97
Calle Bartolomé Mitre
Santo Tomé (Corrientes)

Por tener que ausentarse su dueño, se desea vender esta propiedad, situada en el lugar más pintoresco de la localidad a solo 4 cuadras de la plaza principal, con casa de 5 piezas y dependencias, agua permanente con instalación de molino a viento. Grandes plantaciones de naranjos y mandarinos injertados y simples, como también los hay en almendros y viveros. Limones, Duraznos, Membrillos, Bnanos, Ananás y Parras de varias clases y gran variedad de árboles frutales y de adorno.

Chacra Se alquila o se arrienda una Chacra, situada sobre la costa del Paraná, cerca del Paraná cerca del Fero Nacional. Tiene casa, palcos y útiles de labranza. Para tratar verse con el señor Domingo López.

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUÑATAY entre Posadas y Córpus desde el 1º de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a.m. Llegando a Córpus a las 2 p.m.—Regreso de Córpus los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a.m. Llegando a Posadas a las 11.45 a.m. Los Domingos la lancha GUARANY hará un viaje redondo en el día, a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a.m. y regresando a las 5 p.m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 1º de Mayo de 1916 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS		SALIDA DE POSADAS	
Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a.m.	Lunes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8.50 p.m.	Viernes: De Concordia, a las 11.12 p.m.	Viernes a la 6 a.m. para Concordia

Almacén y Tienda

'EL PROVEEDOR'

Juan T. Ramirez

Acopio de frutos del país

SAN MIGUEL CURUZÚ — ENCARNACIÓN (PARAGUAY)

— Trabajos Comerciales —

EN NEGRO Y EN COLORES

Encargue Ud. en la Imprenta

Alberdi-

Colón y Sarmiento

Librería "Del Colegio"

MARIANO DÍAZ

LA MEJOR SURTIDA DEL TERRITORIO

Artículos de escritorio en general
 Novelas Literarias — Útiles para Colegios — Textos escolares

SE ATIENDEN PEDIDOS DEL INTERIOR VIENIENDO ACOMPAÑADOS DE SU IMPORTE.

Aviso de licitación

Plámase a propuestas por el término de treinta días, para la ejecución del servicio de transporte de correspondencia entre Posadas y Córpus.
 Por el pliego de condiciones y demás datos ocurrir a la Oficina de Correos de Posadas.
 Posadas, Agosto 24 de 1916.
 J. B. GIMÉNEZ.

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración
 COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TÉRMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....		1.40	
trimestre...		4.—	
semestre...		7.50	
año.....		15.—	
Número suelto..		0.10	
atrasado.....		0.20	

Para todo lo referente à avisos, solicitudes y publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense à la Administración informes sobre tarifa, indicando dirección y lugar en que deseen sean publicados.

Talleres de Pintura y Encuadernación

SE ATIENDE

Toda clase de trabajos del ramo de:

Encuadernación

Líbrros en blanco, media pasta, rústica, estuches de cartón.

Artículos para regalo

Foerado de Mapas y Planos sobre tela ó cartón paspartú, cuadros, etc, etc.

LA ALIANZA
STEINCARD Hnos
 MISIONES
 POSADAS

SE HACEN

Toda clase de sraabajos de:

PINTURAS

de Casas, Blanqueos, Recuadros, Decoraciones Imitaciones

Trabajos al Oleo

COCHES Y LETREROS etc., etc.

Todos los trabajos se hacen con prontitud y a precios módicos — Se atienden trabajos para afuera de Posadas—Trabajos de empapelado—Buena Pida muestras y presupuestos—Sncursal Encarnación (Paraguay).
 Calle San Martín y Ayacucho—Casilla de Correo N.º 35

MODISTA

De la Escuela Superior de Corte de

ROMA

Julia B. de Stefanini
 TRAJES de PASEO y CEREMONIAS
 BLUSAS VISOS BATONES
 —Calle Bolívar e/ 3 de Febrero—POSADAS

ESTABLECIMIENTO GRÁFICO

ALBERDI

Impresiones en General

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases

SE IMPRIMEN TAMBIEN:

PERIODICOS, REVISTAS Y CARTELES

EN NEGRO Y COLORES

— PRECIOS MÓDICOS —

POSADAS

Se atienden todos los pedidos para la campaña siempre que vengyan acompañados de su importe

PARA CONSULTAS Y PEDIDOS

DIRIGIRSE AL

— ADMINISTRADOR —

MISIONES

"RETORNO"

En la librería del "COLEGIO"

Por Claudio Guerdile, à 2 ps. el ejemplar



CEHIPE
 Centro de Estudios e Investigaciones de Preservación Documental

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES